
南アルプス・尾白川下流 
ガンガノ沢アイス 
2010.2.21（日） 
Ｌ：河崎（記）・斉籐 
昨年会の皆で尾白川でアイスをやった時、

ガンガノ沢上流に行った時に、側壁に氷壁が

あり、その時はあまり発達していなかったが、

後で調べると、上の方まで続いていてマルチ

が出来ると言う。アイスも難度の高い所ばか

り行っても精神的に疲れるので、久しぶりに

楽しもうと計画した。 
前夜竹宇駒ケ岳神社まで行くが、長坂イン

ターで下りた方が早いと下りたが、下道が分

かりにくく、少し迷ってしまった。しかし、

帰り明るい時に確認し道が分かったので、今

度から甲斐駒方面に行く時は長坂からの方

が早いと思う。 
駒ケ岳神社にはテントが一張、意外と少な

いな。軽く入山祝いをして就寝。斉藤さんが

フェニックスのソフトシェルパンツを購入

して履いて来たという。なかなか快適そうだ。 
2/21（日） 
 林道終点に行くと車が一杯、昨日から泊

まりで来ているのだろう。林道も予想外に雪

がほとんど無かった。 
いつもの東屋まで一投足、少し休憩してい

るといつか見たことのある人が。後で調べた

らおそらくだが、ガイドの木村道成さんだっ

た。錦滝は水がジャンジャン流れていて見る

影も無い。でも、今シーズンも少しの期間は

登れたらしい。Ｆ２も上の方が水が流れてい

るが、斉藤さんリードで行って貰う。少しシ

ャワークライミングになった。そして、目当

てのマルチだが思ったより早く着いた。 
Ｆ２を登山道から巻いて、ここだけ楽しむ

ために来ても十分だと思う。 
他に１パ

ーティー後

から来たが

（帰りに話

しかけたら

以前の会員

“高橋さん”

だった。現在

は八王子の

会に所属し

てるらしい）、先に登り始める。あまり人が

登っていないので氷も綺麗でしっかりとア

ックス・アイゼンを決めないといけない。傾

斜はそれ程無いが楽しめる。１ピッチ目、河

崎リードで

目一杯伸ば

し、２ピッチ

目斉藤さん

リードで立

っている所

を登っても

らう。少しテ

ンションを

したが、無事

突破。３ピッチ目、雪が無いと綺麗なナメだ

と思うが今回は埋もれてしまい、最後の方は

流水溝の様に溝が出来てしまい汚くなって

いて残念。今度はもっと綺麗な時に来たい。

３ピッチで終わり、懸垂でロープが絡まり少

してこずったが、下に降りてもう少し遊んで

から帰った。 
＜コースタイム＞ 

7：45（林道終点）-9：00（Ｆ２下）-10：
10～13：00（マルチ登攀）-16：00車 


